
Im Interesse der Bürger und der Stadt brachte die CDU/FDP-Fraktion Halle (Saale) im Oktober 
2015 einen Antrag zur Erstellung eines qualifizierten Mietspiegels in den Stadtrat ein, welchem 
aus nachvollziehbaren Gründen im Oktober 2016 zugestimmt worden ist.  Letztmalig informierte 
die Stadt den Rat im Rahmen der Hauptausschuss Sitzung im November 2017 zum aktuellen 
Stand. 

  

Wir fragen: 

  

1. Wie ist der aktuelle Sachstand? 
 

2. Stehen die damals eingestellten Haushaltmittel weiterhin zur Verfügung und wenn 
ja, in welcher Höhe? 
 

3. Die Vorstellung des Mietspiegels kann wann erfolgen? 
 
 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 
 
 


